Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 2. August 2019



Noch wenige Plätze in der Musikschule frei

Die Musikschule Mühlheim beginnt nach den Sommerferien mit neuen Kursen für den Elementarbereich.

Es sind noch Plätze für die "Musikalische Früherziehung" ab 4 Jahren frei. Der Unterricht wird wöchentlich 2 Jahre lang, freitags von 15.00-15.45 Uhr in einer Gruppe bis zehn Kinder erteilt. Außerdem bietet die Musikschule noch die "Musikalische Grundausbildung" (ab 6 Jahren, Dauer 1 Jahr) donnerstags, 15.30-16.30 Uhr in den Räumen der Musikschule Mühlheim an. Weitere Informationen erhalten Sie im Rathaus unter der Telefonnummer 06108 - 601601.